
Resoconto Informale Seduta Senato Accademico del 27 Giugno 2023 

Il resoconto formale della seduta si trova qui: https://unica.it/unica/it/ateneo_s01_ss01_sss04_03.page 

In questo resoconto informale ci concentreremo sulle parti relative alle linee di ricerca dell’ateneo. 

1. Approvazione verbale del 31/05/2023 

2. Comunicazioni  
2.1. Si comunica che dal 2 Luglio le biblioteche riapriranno con orari anche continuati per cercare di 

tornare quanto prima alla situazione pre-pandemia. 
2.2. E` stato implementato un sistema di prevenzione del rischio di atti terroristici tramite una 

piattaforma dedicata alla mappatura di tutti i processi nell’ambito di un’operazione di trasparenza 
dell’ateneo mirata principalmente a stanare operazioni di riciclaggio.  

2.3. E` stato aggiornato il portale dell’ateneo in accordo con Cineca sia nella versione italiana che in 
quella inglese. Le nuove parti verranno rilasciate con tempistiche diverse in modo da minimizzare i 
possibili disguidi. Si apriranno le prime pagine il 6 Luglio in italiano, ed a seguire le altre che 
interesseranno poi a ruota le facolta` e i dipartimenti. Verra` anche messa a disposizione la rivista 
di ateneo in versione esclusivamente digitale, aggiornata dinamicamente sul sito. Si chiede ai 
direttori e tutti di controllare il sito e segnalare prontamente eventuali problemi.  

2.4. Unica aderisce all’iniziativa NoWomenNoPanel promossa dalla RAI volta a aumentare il numero di 
donne in comitati direttivi. Il protocollo e` in firma il 28 Giugno.  

2.5. Vengono discusse alcune attivita` identificate da UniCA per diminuire il fenomeno della 
dispersione studentesca per cui la Sardegna vanta un triste primato. In particolare si evidenzia 
come questo problema possa essere affrontato interessando gli studenti dai primi anni delle 
medie poiche` sembra che si possa ricondurre non alla mancanza di competitivita` verso altri 
atenei ma piuttosto ad un problema di abbandono degli studi in toto.  

2.6. Si segnalano diversi eventi incentivati da UniCA come il 26/06 il master di economia finanziato 
dall’azienda TERNA, il 13/07 la conferenza stampa sull’apertura delle immatricolazioni di UniCA, il 
14/07 la cerimonia per la assegnazione della laurea honoris causa al prof. G.Ranieri. 

3. Parte A.  
3.1. Politiche della qualita` a): Presentazione della relazione annuale 2022 del presidio della qualita` 

di ateneo. Il prof. Usai delegato del prof.Ennas impossibilitato a partecipare illustra la relazione che 
si divide in parte A), descrizione della situazione vigente, e parte B), in cui vengono identificati i punti 
di forza,  le criticita` e le azioni proposte per superarle. Tra i punti di forza si evidenzia l’incremento 
delle assunzioni del personale ATA e generale attenzione al loro trattamento economico, e si 
menziona il progetto continuo DISCENTIA di formazione dei nuovi assunti. Tra i punti critici si nota 
una carenza del monitoraggio della produzione della ricerca e delle carriere degli studenti, oltre alla 
necessita` di aggiornare il progetto “Titolus” ormai obsoleto. Per il secondo punto si prende nota 
della disponibiita` del dipartimento di fisica nella persona del prof. Bortignon di aggiornare il 
software esistente ad uso di tutto l’ateneo. 

3.2. Politiche della qualita` b): Relazione integrata sulle performance 2022. Viene presentata la 
relazione integrata vista come elemento di supporto del PNRR per ottenere finanziamenti (fino a 
100M di euro in fondi). 

3.3. Parere bilancio unico d’ateneo d’esercizio 2022 e destinazione utile d’esercizio 2022. Viene 
illustrato il bilancio di ateneo per l’anno 2022 che si chiude con un utile di 16M di euro che si intende 
usare principalmente per progetti edili, primo fra tutti la ricostruzione della sede di via Trentino 
crollata a Ottobre 2022, per la prevenzione rischi, per l’ampliamento della sede di Monserrato e per 
l’efficientamento energetico. Viene fatto notare come siano aumentati sia i fondi FFO che i fondi 
regionali, ma limitatamente ai progetti di area medica. Si discute della possibilita` di recuperare spazi 
gestiti dal demanio da utilizzare per lezioni o uffici.  



3.4. Regolamento contribuzione studentesca 2023/24. Vengono presentati i principali adeguamenti 
tecnici apportati al Regolamento contribuzione studentesca, incluse alcune iniziative per ridurre 
l’onere finanziario degli studenti. Viene comunicato che Presidente del Consiglio degli Studenti ha 
comunicato per email il parere negativo espresso dal Consiglio. I Rappresentati degli studenti in SA 
prendono la parola per esprimere le loro perplessità sulla proposta, a cui votano contrari. Il MR si 
riserva di incontrare i rappresentanti degli studenti.  

3.5. Sorteggi. Vengono effettuati i sorteggi per le commissioni di reclutamento di due ricercatori TDb su 
fondi MUR, e due ricercatori TDa su fondi PNRR. 

4. Parte B: Tutte le pratiche della parte B vengono approvate all’unanimità.  

Le rappresentanti delle tre Macro Aree in Senato Accademico 

Federica Falchi, Clelia Madeddu, Giulia Manca  

IMPORTANTE 

Le informazioni contenute in questo resoconto informale sono intese per il solo uso interno dell’Ateneo 
Cagliaritano. Le informazioni che troverete nei resoconti NON HANNO valore di verbale e sono solo a titolo di 
informazione generale e di complemento di informazione. 

Le informazioni ufficiali alle quali fare riferimento sono UNICAMENTE quelle che saranno disponibili nei verbali 
ufficiali approvati dal Senato Accademico dell’Università degli Studi di Cagliari. Le informazioni e i dati 
contenuti nei resoconti non potranno in nessun caso essere utilizzati come riferimento per azioni contro i 
singoli redattori, gli organi di governo dell’Ateneo o l’Ateneo stesso. 

 

 


